
Protokoll: 

RM Thieltges bittet die Vorsitzende im nächsten Kulturausschuss von ihren Zukunftsvorstellungen zur 

Kulturentwicklung in Koblenz zu berichten. Die Vorsitzende dankt für das Interesse und berichtet 

darüber gerne im nächsten Ausschuss. 

 

Weiter schlägt die Vorsitzende vor, wieder regelmäßig die Ausschusssitzungen in anderen 

Kultureinrichtungen stattfinden zu lassen. Der Vorschlag Musikschule/VHS als nächsten Sitzungsort 

wird positiv aufgenommen. 

 


